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平 成 28年 7月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 28年 7月 13日午後 1時 00分より太子町教育委員会をＢ 301会議室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

第 1．開会・委員長あいさつ  

 

  第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

  第 5．教育長報告  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

 

  第 6．議    事  

議案第 46号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 47号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理について  

議案第 48号  平成 28年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文化会館長  田中  みずほ  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 28年 7月 13日  午後 1時 00分開議 

 

委 員 長  こんにちは。ただ今より平成 28年 7月の定例委員会を開催いたします。 

      今日の朝は大雨で学校が休みになるのかと心配しましたが、登校する頃には止んでいま

した。お足元の悪い中お集まりいただきありがとうございます。もうすぐ長い長い夏

休みに入りますが、皆様、子どもたちの見守りをよろしくお願いします。 

      それでは本日も会議日程に基づいて進めていきたいと思います。 

まず、前回の定例会の会議録についてご承認いただけますか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  では、承認を福田敏委員と圓尾委員にお願いします。本日の会議録の署名委員に福田幸

委員と寺田委員を指名させていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

また、本日の第 46号議案から第 48号議案につきましては個人情報保護の観点から非公

開とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい。結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

       

     ●行事結果および行事予定報告 

 

委 員 長  それでは 4番行事結果および行事予定について説明をお願いします。 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜7・8・9月の行事結果並びに行事予定説明＞ 

委 員 長  7・8・9月の行事結果と行事予定について説明していただきましたが、これについて何

かご意見ご質問等はございませんか。 

委 員  自然学校の訪問はありますか。 

管理課長  今年は 9月、10月で実施されますので後日日程調整させていただきます。 

委 員 長  他にありませんか。 

      中学校の運動会は雨天の場合は次の日ですか。 

管理課長  そうです。 

委 員 長  他にないようでしたら、続いて 5番の教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  それでは始めさせていただきます。 

      6ページをお開きください。今月の教育長報告は 1件でございます。太子町教育委員会

後援名義使用許可に 10件の申請書が提出されております。 

9ページをお開きください。太子町教育委員会後援名義使用許可について 

1 件目、申請者は揖龍保護区保護司会会長、堀保彦氏。行事名は第 66 回社会を明るく

する運動合同研修会、実施日は平成 28 年 7 月 31 日(日)、実施場所は赤とんぼ文化ホ

ール中ホールでございます。詳細は 10ページをご参照ください。以上です。 
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委 員 長  ありがとうございます。1件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。 

      なければ承認させていただきますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  2件目、16ページをお開きください。申請者は兵庫県教職員組合揖龍支部、宮崎国浩氏。

行事名は子どもの明日を拓くつどい、実施日は平成 28年 7月 23日（土）、実施場所は

太子町立文化会館あすかホールでございます。詳細は 17 ページをご参照ください。以

上です。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  3 件目、19 ページをお開きください。申請者は揖龍教育工学研究会会長、髙見範昭氏。

行事名は「わかる」授業づくりセミナー、実施日は平成 28年 8月 26日（金）、実施場

所はたつの市役所揖保川総合支所でございます。詳細は 20ページをご参照ください。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  4件目、23ページをお開きください。申請者は兵庫県小学校国語教育研究会中央大会西

播磨大会実行委員会委員長、梶浦俊宏氏。行事名は第 66 回兵庫県小学校国語教育研究

会中央大会西播磨大会、実施日は平成 28年 11月 18 日（金）、実施場所は上郡町立山

野里小学校でございます。詳細は 24ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  ご質問等はございますか。これは先生方を対象にしたものですね。 

教育次長  そうですね。 

委 員 長  その他ご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  5件目、30ページをお開きください。申請者は株式会社東芝 姫路半導体工場長、相田

聡氏。行事名は東芝 森の科学探検隊、実施日は平成 28年 7月 30日（土）、実施場所

は姫路市自然観察の森ネイチャーセンターでございます。詳細は 31 ページをご参照く

ださい。 

委 員 長  ご質問等はございますか。毎年小学 3年生以上の子どもを対象に実施していただいてい

るものですね。東芝さんがある限り、できるだけ続けさせていただきますと担当者の方

が言われていました。 

  他に質問等ございませんか。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  6件目、34ページをお開きください。申請者は先ほどと同じく株式会社東芝 姫路半導

体工場長、相田聡氏。行事名は第 24 回東芝 夢・アイデア作品コンクール、実施日は

平成 28年 7月 21日（木）から平成 28年 8月 31日(水)の夏休み期間中、実施場所は東

芝姫路工場内管理棟でございます。詳細は 35ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  こちらも毎年行っていただいているイベントですが質問等はございませんか。では次の
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申請について説明お願いします。 

教育次長  7件目、36ページをお開きください。申請者は兵庫県高齢者学習研究協議会中・西播磨

ブロック会長、田中みずほ氏。行事名は平成 28 年度兵庫県学ぶ高齢者のつどい中・西

播磨ブロック大会、実施日は平成 28年 9月 30日（金）から平成 28年 10月 1日(土)、

実施場所は太子町立文化会館あすかホールでございます。詳細は 37 ページをご参照く

ださい。 

委 員 長  ご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  8件目、40ページをお開きください。申請者は太子町子ども会連絡協議会会長、大島八

重氏。行事名は平成 28 年度第 4 回太子町子ども会オセロ大会、実施日は平成 28 年 8

月 27日（土）、実施場所は太子町文化会館中ホールでございます。詳細は 41ページを

ご参照ください。以上です。 

委 員  これの応募がすごく多いんです。去年もすごかったですね。 

社教課長  今年は場所を変えました。 

委 員 長  西播磨大会も 10月にあるんですね。 

委 員  全国大会はあるんですか。 

委 員  西播磨大会までしか知らないです。 

委 員 長  他にご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  9件目、44ページをお開きください。申請者は龍野ソフトテニス協会、大村哲氏。行事

名は第 12回龍野ジュニアソフトテニス研修大会、実施日は平成 28年 8月 27日（土）、

実施場所は太子町総合運動公園、たつの市中川原公園、たつの市立龍野西中学校でござ

います。こちらは小学生を対象にしたものです。詳細は 45 ページをご参照ください。

以上です。 

委 員 長  ご質問等はございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。。 

教育次長  最後 10 件目、48 ページをお開きください。申請者は、同じく龍野ソフトテニス協会、

大村哲氏。行事名は第 63回井口杯ソフトテニス大会、実施日は平成 28年 9月 3日（土）、

実施場所は太子町総合運動公園、太子東中学校、たつの市中川原公園、たつの市立龍野

西中学校でございます。こちらは中学生を対象にしたものです。詳細は 49 ページをご

参照ください。 

以上で資料 1の報告を終わります。 

委 員 長  ご質問等はございますか。 

委 員  予算は小学生と中学生まとめた予算書ということでいいですか。それぞれに 15 万円収

入があるということですか。 

社教課長  恐らくですが、大会は別々ですが年齢を分けているだけで中身は同じだと思います。 
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委 員  では予算は両方合算した予算ということですね。でないと小学生だけで 100組、中学生

だけで 300組集まる計算になるもんね。 

社教課長  そうですね。 

委 員 長  他にご意見なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次に本日の議案をお願いします。 

管理課長  53ページをご覧ください。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第 46号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 47号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 48号議案「平成 28年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

 

以上 3議案については個人情報保護のため非公開 

 

委 員 長  本日の議事は全て終了しましたが、その他何かありますか。 

管理課長  8月 4日に中・西播磨教育委員会総会及び研修会が姫路で開催されます。ご出席いただ

ける方の確認をさせていただきたいのですがいかがですか。 

委 員  欠席でお願いします。 

委 員  前もって聞いていたので大丈夫です。 

管理課長  では出席される方は午後 1時 30分に役場集合でお願いします。 

各 委 員  よろしくお願いします。 

管理課長  もう一点、聖徳会の研修について、まだ行程が確定していないので、現在の案から変更

があればまた連絡させていただきます。出欠の報告は 7月 22日までに私の方までお願

いします。 

委 員 長  今日でもいいですか。 

管理課長  構いません。 

委 員 長  その他ございませんか。ないようであれば、次回の日程を決めたいと思います。 

委 員  去年はお盆期間でしたね。 

委 員 長  お盆の 14日、15日はやめていただきたいです。 

委 員  それなら 12日のほうが都合つきやすいです。できるだけ遅い時間で。 

教 育 長  では 8月 12日午後 3時 30分でいかがでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次回は 8月 12日（金）午後 3時 30分に開会させていただきます。 

以上で 7月定例教育委員会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

平成 28年 7月 13日 午後 1時 54分閉議 


